



Cámara de Diputados recibe certificación de calidad ambiental de PROFEPA



CIUDAD DE MÉXICO.- La Cámara de Diputados recibió la Certificación de Calidad Ambiental por parte de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (PROFEPA).

Se trata de la primera vez que la Procuraduría otorga este tipo de reconocimiento al Poder Legislativo, luego de que acreditara el cumplimiento de los lineamientos establecidos en el Programa Nacional de Auditoría Ambiental en las instalaciones de San Lázaro.

La diputada Marcela Guerra, presidenta de la Mesa Directiva, señaló que desde el inicio de la Legislatura se estableció una estrategia para cumplir con los compromisos internacionales en materia ecológica.

<https://impactonoticias.com.mx/mexico/camara-de-diputados-recibe-certificacion-de-calidad-ambiental-de-profepa/>